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Ata da 433ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
Aos 13 dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital, realizou-se a 3 
quadringentésima trigésima terceira Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 4 
Conselheiro Presidente Senhor Jorge Tadeu de Barros Veneza e o Vice-Presidente Thales de 5 
Souza Campos. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Juan 6 
Carlos A. Vidal. Conselheiros Suplentes: Ademar Ângelo de Carvalho, Andreia C. Saragoça, 7 
Enrique Duarte Romero, Regina Pazebão Marson e Cleiton Ferreira Lopes. O Dr. Bruno Galeano 8 
substituindo o Dr. Roberto Cunha que por motivos de trabalho não pode comparecer. O assessor 9 
de finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, 10 
secretariando a sessão plenária. Economista Visitante: Wagner Igor da Silva. 1.1. Justificativa 11 
de Ausência: Os conselheiros Hudson Garcia, Diogo Costa da Silva, Raul Assef Castelão, 12 
Ronan Xavier Machado e Volmir Meneguzzo por motivos de trabalho, viagem. Eles foram 13 
substituídos pelos conselheiros suplentes (Ademar Ângelo de Carvalho, Andreia C. Saragoça, 14 
Enrique Duarte Romero, Regina Pazebão Marson e Cleiton Ferreira Lopes).  1.2. Apreciação da 15 
pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a 16 
mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e 17 
apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com 18 
antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovado por 19 
unanimidade. (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As 20 
relações das correspondências estão na pasta de documentos disponível para todos os 21 
conselheiros. (2). Ordem do dia. 2.1. Apresentação do Projeto da nova sede: O presidente 22 
Jorge Veneza apresenta os dois projetos, layouts da nova sede. Solicita aos conselheiros que 23 
analisem e escolham a melhor opção para que a Empresa Ilume Arquitetura dê continuidade nos 24 
projetos. Após alguns comentários o projeto 02 (dois) foi escolhido por unanimidade. 2.2. 25 
Relatório das Receitas e Despesas o presidente Jorge faz uma breve explanação das receitas e 26 
despesas do conselho durante o primeiro trimestre de 2018. Nas contas do conselho um montante 27 
de R$ R$ 412.680,39 (quatrocentos e doze mil seiscentos e oitenta reais e trinta e nove centavos. 28 
Receitas de 2018 provenientes das anuidades, renegociações e taxas R$ 193.541,70 (cento e 29 
noventa e três reais, quinhentos e quarenta e um centavo e setenta centavos. Despesas R$ 30 
73.481,31 ( setenta e três mil, quatrocentos e oitenta e um reais e trinta e um centavos. Repasse 31 
para o COFECON R$ 33.095,60 (trinta e três mil, noventa e cinco reais e sessenta centavos). 32 
Passamos para o próximo item. 2.3 Divulgação da agenda dos cursos 2018: o presidente Jorge 33 
comenta que  agenda dos cursos para 2018 já sendo divulgada que o primeiro curso inicia em 34 
maio com tema “Finanças Pessoais”. A conselheira Andreia Saragoça relata  que está tudo em  35 
andamento para a realização da 5ª Semana Nacional de Educação Financeira. No CORECON 36 
MS terá palestras gratuitas nos dias 15 e 17 de maio com os temas: Como Sanar Dívidas e 37 
Endividamento e Comportamento do Consumidor. Já no dia 19 de maio ação conjunta do 38 
CORECON com a Defensoria Pública de MS. Orientação sobre orçamento doméstico e 39 
superendividamento e a distribuição das cartilhas  na rua Barão do Rio Branco esquina com a 40 
Rua 14 de julho. 2.4. Nota de Esclarecimento COFECON:. o presidente faz a leitura da carta 41 
aberta do COFECON aos brasileiros que foi divulgada nas redes sociais. Não houve decisão em 42 
plenária para fazer a carta, foi uma decisão do presidente do COFECON  e alguns CORECONs 43 
estão divulgando uma nota contra essa decisão, alegando que o sistema COFECON/CORECONs 44 
tem que manter as atribuições dispostas no artigo 36 do decreto nº31.794/52 e que a 45 
disseminação de opiniões sobre a situação política brasileira atual não é uma das atribuições do 46 
sistema. O presidente Jorge pede a opinião dos conselheiros se o CORECON MS irá se 47 
manifestar ou irá ficar sem pronunciamento. Por unanimidade decidiram que o CORECON MS 48 
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tem que se manifestar contra a decisão do COFECON de escrever uma carta sem a consulta em 49 
plenária e que carta seja nos moldes do comunicado do CORECON RS. O presidente nomeia o 50 
conselheiro Paulo Ponzini para escrever a carta que será enviada ao Conselho Federal. 2.5. 51 
Grupo de Trabalho para a Semana de Economia: o vice-presidente Thales solicita que seja 52 
formado um grupo de trabalho para realizar os eventos da Semana de Economia, após alguns 53 
comentários o conselheiro Paulo Ponzini solicita que seja convidado um economista e um 54 
acadêmico e lembrou-se da economista Jessika Brenner para fazer parte do grupo de trabalho, 55 
com os seguintes participantes: Thales de Souza Campos, Andreia Saragoça, Juan Carlos A. 56 
Vidal, Enrique D. Romero, CORECON Jovem, o coordenador do curso de economia na UEMS 57 
de Ponta Porã Victor Gama, o coordenador do curso de economia na UFMS Carlos Gabriani. (3) 58 
Processo Ético-disciplinar: 3.1. PC 001/2017 – Jorge Antônio Fernando Goya, relatado pelo 59 
Conselheiro Enrique Duarte Romero, que analisou a defesa apresentada pelo economista, opina 60 
pelo prosseguimento do presente processo ético-disciplinar com a instrução processual para em 61 
privilégio ao Princípio da Ampla Defesa, melhor evidenciar os fatos. O voto foi acompanhado 62 
pelo plenário. (4). Processo Pedido de Suspensão: 4.1 PC. 825/1984 Paulo Tarso Diogo do 63 
Amaral, relatado pela conselheira Regina Pazebão Marson, que após analisar e conclui que o 64 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do 65 
cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5). Processos Pedidos de Cancelamento 66 
PF: 5.1 PC. 431/1987 Antônio Gilson Magalhães Brizuela, relatado pelo conselheiro Juan Carlos 67 
A. Vidal, que após analisar e conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos 68 
exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo 69 
plenário. 5.2. PC 1325/2016 Cyntia Nakahara, o processo foi retirado de pauta, pois a 70 
economista desistiu do cancelamento. 5.3 PC.1248/2014 - Fernanda Mansilha da Silva 71 
Theodoro, relatado pelo conselheiro Paulo Ponzini, que após analisar, conclui que o mesmo se 72 
encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do 73 
cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.4 PC. 0772/1989 - Magda Rodrigues de 74 
Barros Casagrande, relatado pelo conselheiro Ademar Ângelo de Carvalho, que após analisar, 75 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo 76 
seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.5. PC. 0918/1992 – Otávio de Araújo 77 
Philbois, relatado pelo Conselheiro Ademar Ângelo de Carvalho, que após analisar, conclui que 78 
o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento. 79 
O voto foi acompanhado pelo plenário. (6). Processos Pedidos de Cancelamento PJ e 80 
Remissão dos débitos 6.1 PC 033/2002 – Foco Consultoria Empresarial LTDA, relatado pelo 81 
conselheiro Enrique Duarte Romero, que após analisar, conclui que o mesmo não se encontra 82 
dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, pois não comprovou o encerramento ou 83 
extinção da empresa ou até mesmo os objetivos sociais. Opta pelo Indeferimento do 84 
cancelamento e também pelo indeferimento da remissão dos débitos. O voto foi acompanhado 85 
pelo plenário (7). Outros Assuntos: 7.1 Concurso Público: O presidente Jorge comunica que 86 
recebeu uma ligação do economista Pedro Nahashima solicitando ajuda do Conselho para 87 
convocação no concurso da Assembleia Legislativa, pois o mesmo passou em primeiro lugar 88 
para o cargo de economista e até o momento não havia sido convocado. Com orientação do 89 
jurídico encaminhamos ofício para o presidente da Assembleia agradecendo a iniciativa de fazer 90 
o concurso e solicitando a convocação dos aprovados para economista. Passado alguns dias 91 
recebemos email agradecendo, pois foram convocados dois economistas par assumir o concurso. 92 
7.2. Parceria no Projeto CQDI: o vice-presidente explica que diante da pesquisa apresentada pelo 93 
CORECON e Câmara Municipal de Campo Grande,  pretende-se instalar um projeto 94 
denominado CQDI (Centro de Qualificação e Desenvolvimento de Idosos que pode evoluir para 95 
Centro de Pesquisas, qualificação e desenvolvimento de idosos  7.3 Viagens a Dourados e Ponta 96 
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Porã: o vice - presidente Thales comunica que irá visitar as universidades UEMS e UFGD para 97 
desejar boas vindas aos novos acadêmicos e também falar da profissão do economista, momento, 98 
econômico do Mundo, Brasil e MS. 7.4 Novas regras do FCO: A conselheira Regina Pazebão 99 
solicita que seja inserido no site do conselho as regras do FCO (Fundo Constitucional do Centro-100 
Oeste) para que todos tenham conhecimento e acesso. O pedido foi aprovado por todos. (7.0) 101 
Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezoito horas e vinte e cinco minutos o senhor 102 
Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy 103 
G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 104 
achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões 105 
Luiz de Sá Carvalho, 13 de abril de 2018. 106 
 107 
 108 
 109 
 110 
Econ. Jorge Tadeu de Barros Veneza                               Gleidy G. Godinho 111 
Conselheiro Presidente                                     Gerente Executiva.  112 
 CORECON-MS                                                                     CORECON-MS  113 
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